
CÂMARA MUNICIPALDE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº. q ol /2021

Valinhos, 12 de abril de 2021.

Assunto: Regularização dos AVCB's nas Escolas Municipais -
Evolução da situação, em continuidade à resposta ao
Requerimento 31/2021.

Senhor Presidente,
Nobres Vereadores

Nos Termos regimentais, a Vereadora SIMONE BELLINI,
requer, seja prestado informações por esta Casa acerca da instalação
e composição da Comissão Parlamentar, em razão do número de
assinaturas regimentalmente colhidas:

1 - Durante o corrente ano, e em razão do período
de pandemia em que não houve funcionamento das
escolas municipais houve evolução a situação das
escolas sem AVCB? Encaminhar relatório atualizado.

2 - Há cronograma de resolução da presente
questão?

3 - A Secretaria da Educação ou qualquer outra
Secretaria tem fiscalizado as escolas particulares no
tocante à presente exigência? Se positivo, encaminhar
relatório, Se não, explicitar as razões e se estão dentro
de sua esfera de atribuições.

Justificativa: Os questionamentos acima apresentados
enquadram-se na função constitucional da vereadora subscritora da
presente no que se referem a fiscalização do Poder Executivo
Municipal, visando a lisura dos atos, e atendimento dos princípios
constitucionais vigentes.

Limitado ao quanto aqui fora Exposto    Pede e aguarda aprovaçã
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